



## Sur les hanches

Au fil de ses voyages – elle a travaillé pendant plus de dix ans au Mexique et au Vietnam – Mathilde Met a longtemps cherché un accessoire à la fois joli et pratique pour avoir les mains libres et garder tout sur soi. Après avoir dessiné et testé elle-même plusieurs modèles, elle a fini par créer cette gamme de sacs ceinture. Souples et légers, ils permettent de conserver l'essentiel à portée de main (téléphone, clés, papiers, argent, lunettes, GPS...) sans s'encombrer, même dans l'action ! Destinés aux cavaliers, randonneurs, coureurs, bref à tous ceux qui bougent, ces modèles très près du corps sont faits pour crapahuter... tout en gardant une jolie silhouette ! Ils sont assemblés dans un atelier textile artisanal, première entreprise sociale équitabile créée au Vietnam, qui aide à la réinsertion de femmes victimes de trafic sexuel, en situation précaire ou de handicap. Mathilde lance par ailleurs cette année une nouvelle collection visant à soutenir le tissage artisanal des femmes de l'ethnie Bahnar. Prix 29,90 €.

En vente sur [labos-shop.com](http://labos-shop.com)

## Tuiles bretonnes

Crêpier en pays bigouden, Maxime Tanguy a été sollicité par un ami qui faisait déguster ses bières sur les salons. « J'ai préparé quelques tuiles de blé noir pour les accompagner et ça a plu ! se souvient-il. Par la suite, j'ai installé un labo de 13 m<sup>2</sup> chez moi et développé la Krips au sein d'une coopérative d'activités. » Entre la crêpe et la chips, « l'idée est de relaire une galette traditionnelle avec du sarrasin bio cultivé localement et moulu à l'ancienne, sous une forme qui se conserve dans le temps et que l'on peut emporter partout ». Ajoutez du bon beurre de baratte bio, ou bien de l'huile d'olive et du sésame, et vous obtenez une tuile croustillante qui revisite l'apéritif, sans graisser les doigts ! À déguster avec des rillettes de poisson, un tartare d'algues... Environ 4,90 € les 100 g.

Krips, Kervastal, 29710 Plonéis. Tél. : 07 66 26 00 83. [www.krips.bzh](http://www.krips.bzh)



## Le premier jeans cultivé en France



© Photo: M. D. / G. P.

« Fabriquer en France, c'est bien, mais on a voulu aller plus loin. » Quatre ans après avoir ouvert son atelier-boutique, Davy Dao, jeune créateur partisan d'une mode éco-responsable, vient d'inventer le premier jeans cultivé et confectionné en France. Un nouveau tissu a d'abord été mis au point en collaboration avec la filature vosgienne Valrupt Industrie. C'est un « denim » souple et résistant, composé à 97% de lin et 3% d'élesthane. Étant cultivé en France sans aucune irrigation, le lin est beaucoup plus écologique que le coton. Pour lancer la fabrication des cent premiers exemplaires de son prototype, Davy a fait appel aux internautes. Et sa campagne de financement participatif a explosé les compteurs ! Au printemps, elle lui a permis de collecter 1 042 pré-commandes et 122 200 €... soit neuf fois plus que son objectif initial ! Un beau projet auquel collaborent une douzaine d'entreprises en Meurthe-et-Moselle, dans l'Aube et le Nord. Jeans 160 €, veste 180 €.

Dao Denim Lin, 5 rue Saint Nicolas, 54000 Nancy. Tél. : 03 55 20 75 41. <http://dao.davy.com>